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本报讯 7月 18日上午，省委常委、市
委书记马懿带领市直有关部门负责人，冒
着酷暑，深入二七区10余个项目工地，就工
程项目建设、安置房建设和大气污染防治工
作情况开展调研。马懿强调，全市上下要牢
固树立绿色发展理念，转变发展方式，转变
建设模式，坚持统筹兼顾、协调推进，全力
以赴抓好工程项目建设、安置房建设和大气
污染防治工作，处理好经济发展与环境保
护、项目推进与民生改善的关系，促进经济
社会持续健康发展，争取更好的工作成效。

马懿一行先后查看了锦荣中心项目五

区、贾寨安置区项目、华侨城大型文化旅游
综合项目、滨河花园安置区项目等，详细了
解工程建设、建筑垃圾清运、安置房建设和
工地扬尘治理“7个 100%”措施落实情
况。他叮嘱有关部门和施工企业要牢固树
立绿色发展理念，严格按照大气污染防治
的标准和要求，切实做到清洁施工、环保施
工、绿色施工，确保环保达标、工程提速、投
资持续增长，如期完成工程建设。

在二七区视频监控中心，马懿对二七
区统筹项目建设与大气污染防治工作、利
用现有技术平台整合资源提高监控监管水

平等做法给予充分肯定，希望二七区进一
步强化措施、整合资源、完善机制，形成可
在全市复制推广的经验。

调研中，马懿指出，工程项目建设、安
置房建设和大气污染防治工作相互关联，
都是事关郑州发展全局、事关民生改善的
重点工作。各级各有关部门要坚持统筹推
进，处理好工程建设与环境保护的关系，下
决心转变发展方式、转变建设模式，提高发
展水平、工作水平。要找准工作的结合点，
精准施策，狠抓工地扬尘治理“7个 100%”
措施落实，严格标准、严格督导、严格问责，

在环保达标的前提下，进一步加快各个工
程项目和安置房建设的进度。要高度重视
建筑垃圾清零工作，建立台账，挂图作战，
创新举措，跟踪问效，在保证不造成二次污
染的前提下，集中力量尽快完成拆迁清零
工作，为后续项目建设、拉动投资增长和城
市环境改善创造条件。各级各部门要坚持
问题导向，下真功夫，解决实际问题，突出项
目带动、项目化推进，盯紧抓牢重点产业项
目、重大民生工程，履职尽责、克难攻坚，促
进郑州经济社会持续健康发展，为建设国家
中心城市奠定基础。记者 刘俊礼 王继兵

本报讯 7月 25日上午，区委书记
陈红民、区长苏建设带队到金水源街道
筹备组，重点检查康桥建筑工地和张李
垌村动迁现场的全市观摩准备工作。

陈红民一行首先到康桥建筑工地查
看了工地整改情况，随后前往张李垌村
动迁现场，检查土地平整和扬尘治理工

作。看到工地道路整洁，施工规范，动迁
现场焕然一新，陈红民充分肯定了街道筹
备组为迎接全市观摩所做的准备工作。

最后，陈红民提出了进一步的要求：
要高度重视，积极准备。严格把控时间，
以高度的责任心和使命感更好更快地完
成迎检工作，明确部门和人员职责，使责

任落实到位。周密部署，不出遗漏。从
迎检材料的收集到迎检方案的制订，从
迎检流程的设置到迎检人员的安排，都
要周密地部署和安排，做到在细节上考
虑周全。周密部署，做精做细。高标准
落实工作，进一步做到工作精细化，把控
好细节。记者 景静

本报讯 八一建军节即将到来，7月
20日上午，二七区政府办公楼前热闹非
凡，来自辖区的 500余名义务兵家属齐
聚一堂，喜领义务兵家庭优待金和子女
在部队的立功受奖喜报。郑州市警备
区司令员尚守道，区领导陈红民、苏建设、
张全金、林海、李如飞出席活动。

2015年7月起，郑州市相继出台了
多个法规文件，建立了义务兵家庭优待
金制度，大幅提升优待金标准，明确规
定普通义务兵优待金标准不低于郑州
市上年度农民人均纯收入的 1.8倍，
2017年达到33167元，到艰苦边远地区
和特殊要求专业岗位服役的每人每年
增加 5000元，到西藏服役的每人每年
增加20000元。

活动中，向义务兵家属代表发放了
普通地区33167元和进藏兵53167元家
庭优待金，向在部队立功受奖的官兵家
属颁发了喜报。二七区今年共为 725
名义务兵家属发放家庭优待金 2419.3

万元。
随后，苏建设先后到郑州市警备

区、解放军防空兵学院、武警郑州消防
支队走访慰问驻军部队。苏建设说，在
过去的一年里，各位官兵主动承担起急
难险重任务，在二七区经济社会建设、

新型城镇化建设、大气污染防治、“四
迎”攻坚等重点工作中给予了莫大的关
心和支持。希望广大官兵继续保持和
发扬军民团结、军民共建的优良传统，一
如既往地关心和支持二七区的发展。
记者 景静 通讯员 刘志京 文/图

本报讯 7月 22日上午，区长苏建设
检查双迎攻坚、大气污染防治、安全生产
及违法建设工作推进情况。

苏建设一行先后查看了人和路西侧
动迁工地、张魏砦东街周边市容环境、台
胞小区违章建筑、郑州合盛商贸城消防
安全工作、鑫苑新家东苑项目工地、长江
路下穿郑西高铁立交工程施工现场、中

原第一城物流园。仔细了解动迁工地垃
圾清运及扬尘治理、违法建设整治力度、
商场消防安全、项目工程进度、大气污染
防治措施落实情况。

苏建设强调，在严格环保措施、加快
工程建设进度上下功夫，确保工程环保
达标、进度加快。要集中推进动迁及建
筑垃圾清运工作，坚持湿法作业，在确保

建筑垃圾清运工作不造成二次污染的前
提下，尽快完成清运。同时，要高度重视
消防安全，加强消防安全管理，提高市场
（商场）员工的消防安全意识和自防自救
能力。坚持统筹兼顾、协调推进“双迎攻
坚”、大气污染防治、安全生产及违法建设
工作，不断提升工作水平，推动各项工作取
得更好成效。记者 景静 通讯员 刘志京

区领导督导长江路街道
“双迎攻坚”治理工作

本报讯 7月 13日上午，区委副书记
王玉红带队到长江路街道航海中路社区、
福华街街道新圃西街社区、建中街街道西福
民社区实地检查“双迎攻坚”社区治理工作。

王玉红一行仔细查看了各社区楼院的
卫生治理、创文氛围、垃圾清运等情况，听
取了各街道、社区在环境整治中采取的办
法措施和取得的效果。

王玉红指出，经过各单位的不懈努力，
全区社区环境整体有了较大改善，天气炎
热，大家很辛苦，一定要保持工作热情，持
续巩固好已取得的治理成果，在把握创文
标准、增强责任意识的基础上狠抓问题整
改。同时，要加强工作创新，争取再创新措
施、再想新办法，努力让社区治理各项工作
再出新成效。记者 景静

区人大督导无主管楼院治
理工作

本报讯 近日，区人大常委会主任
许广佑带领部分区人大代表实地查看了
连心里胡同、鼎鑫苑小区、俊园小区等无
主管楼院，现场听取了情况汇报。

查看后，许广佑说，辖区人大代表主
动认领帮扶 150多个无主管楼院，利用自
身资源优势和智慧财力，解决了无主管楼
院的诸多突出问题，引导楼院居民提高了
自治水平，居住环境明显改善。

就下一步治理工作，许广佑强调，人
大代表要保持当前的治理成效，以更加精
细化的标准进一步改善楼院卫生环境和
人文环境。各镇办要结合辖区实际，积极
探索无主管楼院管理新方式，真正使群众
的居住环境得到改善。记者 景静

区首个商圈工会联合会成立
本报讯 近日，德化商圈工会联合会第

一届第一次会员代表大会在德化街街道会
议室召开，宣告了由德化商圈内企业联合
组建的商圈工会联合会正式成立。

据介绍，德化步行街商圈是目前二七
区最繁华的商业圈，集纳了百货、餐饮、娱
乐等不同业态的经营实体、品牌商家。此
次成立的德化商圈工会联合会是二七区首
家商圈工会联合会，工会联合会的成立使
商圈内的流动务工人员找到了“娘家”。商
圈工会肩负着“维护、建设、参与、教育”的
重要社会职能，是职工合法权益的代表者
和维护者。记者 景静

区领导带队检查迎接全市观摩准备工作

把控时间、细节，更好更快完成工作

二七区集中发放义务兵家庭优待金

喜迎八一建军节

区领导检查“双迎攻坚”、大气污染防治、安全生产及违法建设工作推进情况

坚持统筹兼顾、协调推进各项工作取得更好成效

马懿在二七区调研工程项目、安置房建设和大气污染防治工作时强调

树牢绿色发展理念 坚持统筹协调推进
促进经济社会持续健康发展


